# Saint-Cyprien, un marché du XIX<sup>e</sup> siècle





### 1826-1892

#### Un quartier en mal d'approvisionnement Un marché est établi à Saint-Cyprien pour répondre à l'éloignement et à l'augmentation de la population de la rive gauche.

### 1892-1931

#### **Deux hallettes**

Bâties place Roguet, elles s'intègrent comme les Carmes et Victor-Hugo dans le réseau de marchés métalliques créé en 1892.





L'une est modifiée par l'ajout de murs de brique en 1894 et d'un auvent ; l'autre est démolie en 1931.

## Depuis 1931

### Vestige d'une époque

L'édifice actuel est le dernier exemple de marché à structure métallique à Toulouse.



Les Archives municipales de Toulouse vous invitent à venir découvrir l'exposition *Marchés dans la ville (1809-2009), 200 ans de marchés à Toulouse*.

**Du 17 octobre 2009 au 30 janvier 2010 - 2, rue des Archives - 31500 Toulouse** ENTRÉE LIBRE, de 14 h à 17 h du lundi au vendredi, de 13 h à 18 h le samedi







